



## Analisis Peranan Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud: Literature Review Artikel Terindeks Sinta

Destian Aryanti<sup>1</sup>; Jesisca Octaviani<sup>2</sup>;

Natalia Priyantini<sup>3</sup>; Resta Puji Astuti Dinah<sup>4</sup>; Rachmat Agus Santoso<sup>5</sup>

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi STAN Indonesia Mandiri

E-mail : [destianaryanti321@gmail.com](mailto:destianaryanti321@gmail.com)<sup>1</sup>; [jesisca16@gmail.com](mailto:jesisca16@gmail.com)<sup>2</sup>;

[liathea14@gmail.com](mailto:liathea14@gmail.com)<sup>3</sup>; [restapuji22@gmail.com](mailto:restapuji22@gmail.com)<sup>4</sup>; [rachmatagussantoso@gmail.com](mailto:rachmatagussantoso@gmail.com)<sup>5</sup>

**Abstract:** *Fraud is often committed by certain individuals to gain instant personal profit. The purpose of this research is to prevent fraud in various sectors by involving the role of internal auditing based on existing theories and research, enabling early identification and prevention of fraud. The research method applied in this study is qualitative descriptive method using literature review. Based on the discussion, internal auditors play a potential role in managing risks and ensuring proper governance. Effective internal audits can reduce unhealthy accounting practices that lead to fraud. Effective internal auditing is crucial in the mechanism of good governance.*

**Keywords:** *Sinta, Internal Auditor, Fraud Prevention*

**Abstrak:** Fraud sering dilakukan oleh beberapa oknum demi memperoleh keuntungan pribadi yang bersifat instan. Tujuan penelitian ini untuk mencegah terjadinya fraud di berbagai kalangan dengan melibatkan peranan audit internal yang didasarkan pada teori dan penelitian yang sudah ada agar fraud dapat diidentifikasi dan dicegah sejak dini. Metode penelitian yang diterapkan pada penelitian ini yakni menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan kajian kepustakaan (literature review). Berdasarkan hasil pembahasan auditor internal berperan untuk dapat berpotensi mengelola risiko serta tata kelola yang tepat. Audit internal yang efektif akan mengurangi praktik akuntansi yang tidak sehat yang menyebabkan fraud. Audit internal yang efektif sangat penting dalam mekanisme tata kelola yang baik.

**Kata kunci:** Sinta, Audit Internal, Pencegahan Fraud

### LATAR BELAKANG

Kecurangan akuntansi atau fraud telah menjadi fenomenal yang signifikan di berbagai negara, baik yang sedang berkembang maupun yang maju. Kejadian fraud melibatkan sektor pemerintahan dan swasta (Engko et al., 2021). Pada era globalisasi dan kemajuan teknologi saat ini menyebabkan perkembangan di dunia usaha semakin pesat berdampak pada persaingan perusahaan yang semakin ketat, sehingga secara alamiah akan berkembang juga ruang lingkup aktivitas dan kompleksitasnya (Gloria & Arisman, 2022). Tidak ada institusi/lembaga perusahaan yang benar-benar terbebas dari kemungkinan terjadi adanya fraud. Para pelaku fraud juga ada di semua lapisan baik itu golongan atas maupun golongan pegawai bawah (Muharam & Yuyetta, 2022).

Fraud bukanlah hal yang dapat dianggap sepele oleh suatu perusahaan (Christine & Apriwandi, 2022). Fraud kini telah menjadi fokus perhatian bagi para pemangku kepentingan bisnis di suatu perusahaan, banyak perusahaan yang mengalami kemunduran hingga kehancuran akibat kurangnya pencegahan, pendeteksian dan disiplin atas tindakan yang menyebabkan fraud, maka kepercayaan publik terhadap suatu perusahaan mengalami

penurunan. Fraud sering dilakukan oleh beberapa oknum demi memperoleh keuntungan pribadi yang bersifat instan (Cendana et al., 2024). Tindakan fraud yang dilakukan memiliki efek maupun resiko besar bagi suatu perusahaan, yang dapat menyebabkan rusaknya reputasi yang telah dibangun oleh sebuah perusahaan sehingga secara perlahan perusahaan dapat mengalami kerugian baik yang bersifat materiil hingga non material seperti kerugian finansial sehingga perusahaan mengalami kebangkrutan. Maka sebuah perusahaan harus dapat melakukan tindakan pencegahan agar tidak terjadi fraud di perusahaan (Fatimah & Pramudyastuti, 2022).

Hasil penelitian yang dilakukan oleh Ritonga (2023) “Peran Audit Internal Dalam Penerapan Manajemen Risiko Perusahaan” Dalam penelitian mereka menjelaskan risiko yang penting bagi auditor internal untuk diatasi seperti risiko tingkat makro termasuk risiko yang terkait dengan suku bunga, harga mata uang, portofolio investasi, kondisi ekonomi, dan preferensi budaya lokal, di mana risiko-risiko ini harus dikelola secara memadai karena penting bagi banyak keputusan utama bank (Ritonga, 2023). Hasil penelitian yang dilakukan oleh Maya Aresteria (2023) “Peran Audit Dalam Pencegahan *Fraud* di Perguruan Tinggi : Literatur Review”, peran auditor internal sangat diperlukan dalam suatu organisasi, karena auditor internal merupakan penilai independen untuk menelaah operasional organisasi dan mengevaluasi kecukupan kontrol serta efisiensi dan efektivitas kinerja organisasi (Santoso & Masitoh, 2022). Dalam menjalankan tugasnya auditor internal harus didukung dengan integritas manajemen yang baik. Untuk menjalankan tugasnya dengan baik maka internal auditor harus berada diluar fungsi lini suatu organisasi atau berada di luar hierarchy management (Hendri & Sari, 2023), tetapi tidak terlepas dari fungsi atasan dan bawahan sebagai bentuk pertanggungjawaban tugas (Aresteria, 2018).

Hasil penelitian yang dilakukan oleh Defriko Gusma Putra (2021) “Pendekatan Remote Auditing Untuk Internal Audit Dalam Mendeteksi Kecurangan (FRAUD) Pada Masa Covid 19”, peranan internal audit sangat penting dalam menganalisis dan menilai risiko secara optimal. Efektivitas peran internal audit berdasarkan kepada kemampuan dalam mewujudkan nilai tambah bagi perusahaan untuk membantu manajemen dan direktur dalam meningkatkan proses pengendalian internal dan tata kelola perusahaan yang baik (Ginjar & Syamsul, 2020). Internal audit berfungsi sebagai penilai independen yang dibentuk dalam suatu perusahaan yang bertujuan untuk mengevaluasi berbagai kegiatan operasional perusahaan (Alfarisy, 2023), sesuai dengan peraturan perusahaan yang telah ditetapkan dan melindungi semua aset perusahaan dari tindakan kecurangan (Putra, 2021).

Pada penelitian ini, penulis akan menganalisis pengaruh audit internal terhadap *fraud* berdasarkan jurnal yang telah terbit dari tahun 2019 - 2023 yang terindeks Sinta. Berdasarkan hasil jurnal yang telah dikumpulkan, penulis tertarik untuk menganalisis peran audit internal dalam pencegahan *fraud* dengan mengidentifikasi contoh kasus *fraud* yang terjadi pada beberapa perusahaan (Nazara et al., 2023)(Priyantini et al., 2023). Tujuan penelitian ini untuk mencegah terjadinya fraud yang didasarkan pada teori dan penelitian yang sudah ada agar fraud dapat diidentifikasi dan diatasi sejak dini.

## **KAJIAN TEORITIS**

Bagian internal audit perusahaan melakukan pemeriksaan terhadap laporan keuangan dan catatan akuntansi perusahaan serta memastikan kepatuhan terhadap kebijakan manajemen puncak yang telah ditetapkan serta aturan pemerintah dan ketentuan dari organisasi profesi yang berlaku (Diana et al., 2023). Fraud tidak selalu bersifat kriminal; fraud yang tidak melibatkan tindak pidana diklasifikasikan sebagai risiko operasional, sementara fraud yang juga merupakan tindak kriminal masuk dalam kategori risiko ilegal (Fitriana et al., 2021).

## **METODE PENELITIAN**

Metode penelitian yang diterapkan pada penelitian ini yakni menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan kajian kepustakaan (literature review). Sumber data yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah artikel-artikel yang terindeks Sinta dari tahun 2019-2023 yang berkaitan dengan Peranan Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud.. Telaah literature (literature review) meliputi dari beberapa jurnal penelitian dengan 16 judul artikel yang tentunya mempunyai relasi terkait analisis peran audit internal dalam pencegahan Fraud

Metode studi literatur : artikel-artikel yang dikaji menggunakan berbagai metode kuantitatif, Literatur review. Metode deskriptif, kualitatif pemilihan metode tergantung pada tujuan penelitian dan konteks organisasi yang menjadi fokus penelitian.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

**Table 1.** Data Artikel

No	Judul dan Link	Penulis	Tahun	Terindeks	Metode	Kutip
1	Analisis Peran Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud Dengan Menggunakan Fraud Diamond Model <a href="https://ojs3.unpatti.ac.id/index.php/mutiara/article/view/4711">https://ojs3.unpatti.ac.id/index.php/mutiara/article/view/4711</a>	Engko, Cecilia Ahuluheluw, N Selong, Rindy Ribka	2021	Sinta 6	Metode Kualitatif Literature Review	4
2	Analisis Peran Audit Internal Dalam Upaya Pencegahan Dan Pendeteksian Kecenderungan Kecurangan Akuntansi (Fraud) <a href="http://journal.undiknas.ac.id/index.php/akuntansi">http://journal.undiknas.ac.id/index.php/akuntansi</a>	Fatimah, Kusdianti Pramudyastuti, Octavia Lhaksmi	2022	Sinta 4	Metode Deskriptif Kualitatif (Literature Review)	13
3	Audit Internal dan Pencegahan Kecurangan-Bukti Empiris Pada Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (BULOG) <a href="https://polgan.ac.id/owner/index.php/owner/article/view/1046/516">https://polgan.ac.id/owner/index.php/owner/article/view/1046/516</a>	Christine, Debbie Apriwandi, Apriwandi	2022	Sinta 4	Metode Deskriptif	22
4	Pengaruh Audit Internal Dan Pengendalian Internal Terhadap Pencegahan Kecurangan (Studi Kasus Pada Pt. Pos Indonesia Kota Metro Provins Lampung) <a href="https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/forbiswira/article/view/2240">https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/forbiswira/article/view/2240</a>	Gloria, Diadara Arisman, Anton	2022	Sinta 4	Metode Kuantitatif	0
5	Analisis Peran Auditor Internal Dalam Mendeteksi Kecurangan <a href="http://jurnal.usbypkp.ac.id/index.php/sikap">http://jurnal.usbypkp.ac.id/index.php/sikap</a>	Adriansyah, Muhammad Nasution, Yenni Samri Juliati Nurwani, Nurwani	2022	Sinta 6	Metode Kualitatif Dan Metode Deskriptif	1
6	Pengaruh Inpedensi, Kompetensi Dan Keptisme Profesional Auditor Internal Pada Pencegahan Fraud Karyawan Di Universitas <a href="https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/forbiswira/article/view/2236">https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/forbiswira/article/view/2236</a>	Muharam, Akbar Malik Yuyetta, Etna Nur Afri	2022	Sinta 4	Metode Deskriptif, Analisis Statistik Inferensial	6
7	Efektivitas Peran Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud <a href="https://jurnal.ibik.ac.id/index.php/jiakes/article/view/1412">https://jurnal.ibik.ac.id/index.php/jiakes/article/view/1412</a>	Hakim, Luqman Nul Suryatimur, Kartika Pradana	2022	Sinta 5	Metode Literature Review	9
8	Peran Audit Dalam Pencegahan Fraud Di Perguruan Tinggi <a href="https://jurnal.polibatam.ac.id/index.php/jaemb/article/view/810">https://jurnal.polibatam.ac.id/index.php/jaemb/article/view/810</a>	Aresteria, Maya	2018	Sinta 3	Literatur Riview	25
9	Peran Audit Internal Dalam Penerapan Manajemen Risiko Perusahaan <a href="https://www.owner.polgen.ac.id/indexPhp/Owner/Article/View/1454">https://www.owner.polgen.ac.id/indexPhp/Owner/Article/View/1454</a>	Ritonga, Anggie Yolanda	2023	Sinta 3	Metode Penelitian Studi Literatur	3
10	Peranan Audit Internal Dalam Pencegahan (Fraud) <a href="https://jurnal.umsu.ac.id/index.php/liab/article/view/3327">https://jurnal.umsu.ac.id/index.php/liab/article/view/3327</a>	Fahmi, Muhammad Syahputra, Muhammad Ridho	2019	Sinta 4	Metode Kualitatif.	76
11	Sistem Pengendalian Internal Dan Peran Audit Internal Terhadap Pencegahan Kecurangan <a href="https://ojs.stiem-bongaya.ac.id/index.php/bjra">https://ojs.stiem-bongaya.ac.id/index.php/bjra</a>	Rahman, Karlina Ghazalah	2020	Sinta 5	Metode Kualitatif	30

12	Sistematic Literature Review : The Strategy For Preventing Government Financial Report Fraud <a href="https://e-jurnal.lppmunsera.org/index.php/akuntansi/article/view/6599">https://e-jurnal.lppmunsera.org/index.php/akuntansi/article/view/6599</a>	Hendri, Nedi Sari, Sinta Ulan	2023	Sinta 3	Literature Review	5
13	Pendekatan Remote Auditing Untuk Internal Audit Dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud) Pada Masa Covid'19 <a href="https://ejournal.unp.ac.id/students/index.php/pek/about/Contact">https://ejournal.unp.ac.id/students/index.php/pek/about/Contact</a>	Putra, Defriko Gusma	2021	Sinta 3	Metode Deskriptif Kualitatif.	28
14	Peran Auditor Internal Dalam Pendeteksian Dan Pencegahan Fraud Pada Bank Syariah Di Kota Bandung <a href="http://jurnal.stie-aas.ac.id/index.php/jie">http://jurnal.stie-aas.ac.id/index.php/jie</a>	GINANJAR, YOGI SYAMSUL, E MULYA	2020	Sinta 3	Metode Deskriptif	29
15	Pengaruh Pelaksanaan Audit Internal Terhadap Pencegahan Fraud (Kecurangan) (Studi Pada Pt Len Industri (Persero) Bandung) <a href="http://jmas.unbari.ac.id/index.php/jmas">http://jmas.unbari.ac.id/index.php/jmas</a>	Alfarisy, Ardiansyah Dwiky	2023	Sinta 4	Metode Kuantitatif	0
16	Pengaruh Audit Internal Dan Kinerja Karyawan Terhadap Pengendalian Internal Serta Dampaknya Terhadap Pencegahan Kecurangan Di Pt. Commit Trans Angkasa Dengan Menggunakan Metode Analisis Jalur (Studi Kasus Mahasiswa Universitas Pamulang Fakultas Mipa Matematika) <a href="http://lebesgue.lppmbinabangsa.id/index.php/home">http://lebesgue.lppmbinabangsa.id/index.php/home</a>	Cendana, Kenny Aditama, R Sastro, Gerry	2024	Sinta 4	Metode Deskriptif	0

Berdasarkan studi literatur pada tabel di atas, penulis mengumpulkan jurnal-jurnal mengenai peranan audit internal dalam pencegahan fraud. Berikut beberapa contoh kasus fraud dalam sebuah perusahaan diantaranya dalam jurnal ke 1 dengan Judul “Analisa Peran Audit Internal dalam Pencegahan Fraud dengan Menggunakan Fraud Diamond Model”, penelitian tersebut berfokus pada CV. Sinar Seluler di Masohi, Maluku Tengah. Hasil audit internal menunjukkan bahwa meskipun para informan membantah melakukan kecurangan, audit mengungkapkan masalah seperti manipulasi laporan keuangan, penggelapan uang perusahaan, dan penggelapan kartu perdana. Jurnal ke 4 dengan judul “Pengaruh Audit Internal dan Pengendalian Internal terhadap Pencegahan Kecurangan (Studi Kasus pada PT. Pos Indonesia Kota Metro Provinsi Lampung)”, penelitian ini menunjukkan kecurangan yang terjadi di PT. Pos Indonesia seperti kasus korupsi yang melibatkan mantan petinggi dan pandemi COVID-19 juga diakui sebagai faktor yang meningkatkan potensi penyelewengan dana pemerintah. Contoh kasus selanjutnya pada jurnal ke 5 dengan judul “Analisis Peran Auditor Internal dalam Mendeteksi Kecurangan pada PDAM Tirtanadi”, kecurangan yang sering terjadi di PDAM Tirtanadi adalah korupsi. Kasus terakhir terdapat pada jurnal ke 10 dengan judul “Peranan Audit Internal dalam Pencegahan Fraud” mengambil kasus PT. Pos Indonesia (Persero) Regional I Sumut-Aceh bagian Satuan Pengawasan Internal (SPI)

diantaranya kasus kekurangan kas pada Kantor Pos Cabang, kecurangan loket giro online (gol), menungkan tabungan milik nasabah yang dilakukan petugas loket, dan masih ada beberapa kecurangan yang terjadi namun menjadi privasi perusahaan untuk dipublikasikan (Fahmi & Syahputra, 2019).

Kasus-kasus *fraud* yang dipaparkan di atas, peran audit internal menjadi sangat penting dalam memantau aktivitas perusahaan dan mencegah risiko kecurangan. Analisis yang dilakukan oleh Fatimah & Pramudyastuti (2022) dalam menjalankan fungsi tersebut, auditor internal berperan untuk memastikan segala rencana dan kegiatan perusahaan berjalan sesuai dengan tujuan perusahaan yang telah ditetapkan dengan memahami ruang lingkup pengendalian perusahaan secara menyeluruh. Apabila pengendalian internal dalam sebuah perusahaan dapat dilaksanakan dengan baik pada perusahaan memiliki aktivitas pengendalian yang memadai seperti dengan memiliki lingkungan pengendalian, memiliki aktivitas resiko dan memiliki aktivitas pengendalian yang didukung dengan pemantauan oleh auditor internal maka dapat terciptanya pencegahan dan pendeteksian fraud (Sera et al., 2024). Pengendalian internal harus disusun agar dapat melakukan pencegahan dan pendeteksian yang dilakukan oleh oknum-oknum sehingga mudah terdeteksi sedini mungkin sehingga meminimalisir terjadinya kerugian yang dialami oleh perusahaan. Ketelitian yang dimiliki oleh auditor internal sebagai pengendali internal dapat meningkatkan kemampuan auditor internal dalam pendeteksian kecurangan. Pengendalian internal yang baik dapat sebagai alat proteksi yang dimiliki oleh perusahaan dalam pencegahan dan pendeteksian fraud dan menghindarkan dari oknum yang baik berasal dari dalam perusahaan atau luar perusahaan dalam melakukan kecurangan (Rahman, 2020).

Penelitian yang dilakukan Ritonga (2023) menyatakan bahwa jika perusahaan ingin menerapkan manajemen risiko yang tepat, perusahaan perlu terbuka pada auditor internal dan jajarannya untuk bersama-sama menciptakan budaya organisasi yang baik dan strategi yang tepat demi keberlangsungan penerapan *enterprise risk management*. *Enterprise Risk Management* (ERM) adalah sebuah proses yang dipengaruhi oleh adanya entitas dewan direksi, manajemen, dan personel lain dan diterapkan melalui pengaturan strategi untuk seluruh perusahaan serta dirancang untuk mengidentifikasi potensi kejadian yang dapat mempengaruhi entitas bisnis mereka. Audit internal memiliki peran yang dapat berpotensi mengelola risiko serta tata kelola yang tepat (Hakim & Suryatimur, 2022). Audit internal yang efektif akan mengurangi praktik akuntansi yang tidak sehat. audit internal yang efektif sangat penting dalam mekanisme tata kelola yang baik

## KESIMPULAN

Hasil analisa tentang peran audit internal dalam pencegahan fraud. Fenomena fraud merupakan masalah serius yang tidak boleh dianggap enteng oleh perusahaan. Fraud yang terjadi dalam sebuah perusahaan memiliki banyak faktor penyebabnya, diantaranya lemahnya pengendalian internal di sebuah perusahaan. Peran auditor internal sangat penting dalam melakukan pencegahan fraud sebagai pelaksana fungsi pengawasan perusahaan. Semakin baik audit internal dalam suatu perusahaan maka semakin kecil risiko perusahaan terhadap fraud dan memastikan segala rencana dan kegiatan perusahaan berjalan sesuai dengan tujuan perusahaan yang telah ditetapkan dengan memahami ruang lingkup pengendalian perusahaan secara menyeluruh. Apabila fungsi-fungsi tersebut berjalan dengan baik, maka peran auditor internal di perusahaan dapat dikatakan efektif karena semakin besar efektivitas pengendalian internal yang dilakukan oleh sebuah perusahaan maka semakin kecil peluang oknum untuk melakukan fraud.

## DAFTAR REFERENSI

- Alfarisy, A. D. (2023). Pengaruh Pelaksanaan Audit Internal terhadap Pencegahan FRAUD (Kecurangan)(Studi pada PT LEN Industri (Persero) Bandung). *J-MAS (Jurnal Manajemen Dan Sains)*, 8(1), 1203–1209.
- Aresteria, M. (2018). Peran Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud di Perguruan Tinggi: Literature Review. *Jurnal Akuntansi, Ekonomi Dan Manajemen Bisnis*, 6(1), 45–53.
- Cendana, K., Aditama, R., & Sastro, G. (2024). Pengaruh Audit Internal Dan Kinerja Karyawan Terhadap Pengendalian Internal Serta Dampaknya Terhadap Pencegahan Kecurangan Di Pt. Commit Trans Angkasa Dengan Menggunakan Metode Analisis Jalur (Studi Kasus Mahasiswa Universitas Pamulang Fakultas Mipa Matem. *Jurnal Lebesgue: Jurnal Ilmiah Pendidikan Matematika, Matematika Dan Statistika*, 5(1), 120–141.
- Christine, D., & Apriwandi, A. (2022). Audit Internal dan Pencegahan Kecurangan-Bukti Empiris Pada Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (BULOG). *Owner: Riset Dan Jurnal Akuntansi*, 6(3), 3270–3280.
- Diana, M., Pruyudo, B., & Rukhviyanti, N. (2023). Evaluating Financial Statement Presentation Compliance and Auditor Opinion Based on BPK-RI Examination: A Case Study in West Java Local Governments. *Jurnal Audit, Pajak, Akuntansi Publik (AJIB)*, 2(1), 36–44.
- Engko, C., Ahuluheluw, N., & Selong, R. R. (2021). Analisis Peran Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud Dengan Menggunakan Fraud Diamond Model. *Accounting Research Unit (ARU Journal)*, 2(2), 45–59.
- Fahmi, M., & Syahputra, M. R. (2019). Peranan Audit Internal Dalam Pencegahan (Fraud). *Liabilities (Jurnal Pendidikan Akuntansi)*, 2(1), 24–36.

- Fatimah, K., & Pramudyastuti, O. L. (2022). Analisis Peran Audit Internal Dalam Upaya Pencegahan Dan Pendeteksian Kecenderungan Kecurangan Akuntansi (FRAUD). *Jurnal Ilmiah Akuntansi Dan Bisnis*, 7(2), 235–243.
- Fitriana, Saepudin, D., & Santoso, R. A. (2021). Fraud Diamond Theory Detect Financial Statement Fraud in Manufacturing Companies on The Indonesia Stock Exchange. *International Business and Accounting Research Journal*, 5(2), 93–105. <http://journal.stebilampung.ac.id/index.php/ibarj>
- Ginanjari, Y., & Syamsul, E. M. (2020). Peran auditor internal dalam pendeteksian dan pencegahan fraud pada bank syariah di kota bandung. *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam*, 6(3), 529–534.
- Gloria, D., & Arisman, A. (2022). Pengaruh Audit Internal Dan Pengendalian Internal Terhadap Pencegahan Kecurangan (Studi Kasus Pada PT. Pos Indonesia Kota Metro Provinsi Lampung). *FORBISWIRA FORUM BISNIS DAN KEWIRAUSAHAAN-SINTA* 4, 11(2), 273–283.
- Hakim, L. N., & Suryatimur, K. P. (2022). Efektivitas Peran Audit Internal Dalam Pencegahan Fraud. *Jurnal Ilmiah Akuntansi Kesatuan*, 10(3), 523–532.
- Hendri, N., & Sari, S. U. (2023). Systematic Literature Review: The Strategy For Preventing Government Financial Report Fraud. *JAK (Jurnal Akuntansi) Kajian Ilmiah Akuntansi*, 10(2), 323–336.
- Muharam, A. M., & Yuyetta, E. N. A. (2022). Pengaruh Independensi, Kompetensi Dan Skeptisme Profesional Auditor Internal Pada Pencegahan Fraud Karyawan Di Universitas. *FORBISWIRA FORUM BISNIS DAN KEWIRAUSAHAAN-SINTA* 4, 11(2), 215–227.
- Nazara, D. S., Fitriana, F., & Santoso, R. A. (2023). Analisis Bibliometrik Perkembangan Financial Statement Fraud Dengan Vosviewer. *Jurnal Review Pendidikan Dan Pengajaran (JRPP)*, 6(4), 2793–2798.
- Priyantini, N., Santoso, R. A., Wulandari, E., & Octaviani, J. (2023). Analisa Anggaran Dan Realisasi Penjualan Perkebunan Kelapa Sawit PTPN IV Tahun 2022. *Jurnal Ilmiah Mahasiswa*, 1(1), 37–44.
- Putra, D. G. (2021). Pendekatan Remote Auditing Untuk Internal Audit Dalam Mendeteksi Kecurangan (Fraud) pada Masa Pandemi Covid-19. *Jurnal Ecogen*, 4(1), 1–9.
- Rahman, K. G. (2020). Sistem Pengendalian Internal Dan Peran Audit Internal Terhadap Pencegahan Kecurangan. *Bongaya Journal of Research in Accounting (BJRA)*, 3(1), 20–27.
- Ritonga, A. Y. (2023). Peran Audit Internal Dalam Penerapan Manajemen Risiko Perusahaan. *Owner: Riset Dan Jurnal Akuntansi*, 7(3), 2348–2357.
- Santoso, R. A., & Masitoh, I. (2022). Analisis kompetensi SDM dan independensi audit internal terhadap kualitas laporan audit. *Jurnal Audit, Pajak, Akuntansi Publik (AJIB)*, 1(1), 46–51.
- Sera, D. E., Fitriana, F., & Santoso, R. A. (2024). Penelitian Continuous Auditing Dan Monitoring Untuk Masa Depan Menggunakan Analisis Bibliometrik. *Jurnal Revenue: Jurnal Ilmiah Akuntansi*, 4(2), 642–650.